

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang berjudul pengaruh berita kriminal pada remaja di televisi terhadap kecemasan orang tua, maka peneliti dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Tingkat kecemasan orang tua di Desa Ulak Kapal Kecamatan Tanjung Lubuk Kabupaten Ogan Komering Ilir (OKI) berada pada tingkat yang tinggi berdasarkan nilai interval yang telah ditentukan dengan nilai sebesar 63%.
2. Berdasarkan hasil observasi dan hasil analisis indikator yang telah dilakukan oleh peneliti berita kriminal pada remaja di televisi mempengaruhi tingkat kecemasan orang tua seperti: merasa takut dengan jawaban sebesar 77%, adanya gangguan fisik seperti pusing, berkeringat dingin dan sulit bernapas dengan jawaban sebesar 68%, merasa khawatir dengan jawaban sebesar 78%, merasa gelisah dengan jawaban sebesar 81%, dan menyatakan merasa sulit berkonsentrasi ketika menghadapi masalah dengan jawaban sebesar 78%.
3. Dalam penelitian ini menunjukkan bahwa berita kriminal pada remaja di televisi mempunyai pengaruh yang rendah terhadap tingkat kecemasan orang tua. Hal ini dibuktikan dari hasil uji analisis regresi linier sederhana yang memperoleh nilai sebesar 21% dan selebihnya 79% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain diluar dari penelitian ini. Berdasarkan nilai koefisien korelasi tersebut, maka nilai 0,21

(21%) termasuk korelasi yang rendah sifat hubungan positif dan saling berhubungan satu sama lainnya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan, maka implikasi yang dapat peneliti berikan sebagai masukan pihak Desa Ulak Kapal Kecamatan Tanjung Lubuk Kabupaten Ogan Komering Ilir (OKI) dan interpretasi sebagai berikut:

1. Kepada Kepala Desa Ulak Kapal Kecamatan Tanjung Lubuk Kabupaten Ogan Komering Ilir (OKI), agar menambah layanan keamanan dan pengawasan di lingkungan desanya untuk menimalisir tindak kejahatan yang kapanpun bisa terjadi.
2. Kepada warga Desa Ulak Kapal Kecamatan Tanjung Lubuk Kabupaten Ogan Komering Ilir (OKI), diharapkan untuk selalu meningkatkan kewaspadaan, kesadaran, dan pengetahuan pribadi baik melalui tayangan-tayangan berita kriminal di televisi maupun lainnya dan selalu memperhatikan lingkungan sekitar.
3. Dalam hal ini, peneliti menyadari dalam penelitiannya tidak mengkaji lebih lanjut efek berita kriminal khususnya berita kriminal pada remaja di televisi pada khalayaknya karena telah didapatkan bahwa ada hubungan signifikan antara berita kriminal pada remaja di televisi dengan kecemasan orang tua. Untuk peneliti selanjutnya yang akan meneliti serupa mungkin bisa mengkaji lebih dalam perihal pengaruh atau efek berita kriminal di televisi dan bagaimana tingkat kecemasan penontonnya.